
OXYRIUM-S
導入事例

まず、導入の目的を教えてください。

弊社では現在70名を越える従業員がいるのですが「酸素カプセル」を定期的に利用している
スタッフがおり、「すごく体調が良くなる」と話題になっていたんです。
　
その話を偶然、弊社の役員が聞いており、「酸素カプセルって何が良いのか？」と疑問に思ったらしく、
自分達で確かめないと気が済まない性分から「実際に酸素カプセルを体験してみよう」という流れになり、
社員数名でカプセルを体験出来るお店に通ってみたのです。

Voice.17  / 香川県
香川日野自動車
● 導入機器：OXYRIUM-S
● 導入時期：2019 年 1月

社員の為の健全な職場環境の一環として、全国の
日野自動車での導入を推奨したいと考えております。



酸素カプセルを利用した皆さんのご感想は？

そうですね。
各々個人的に体感の差はありましたが

・肩こりがすごく楽になった
・首、背中の張りが無くなった。
・目がスッキリした、見やすくなった。
・ダルさが無くなった。
・カプセルの中で、久しぶりに熟睡した。　　等

体験した全員が好評価で「これは良いんじゃないか？」と。
その後も利用を続けている役員もいますよ。

また、弊社は2交代の勤務体制です。
身体への負担を考慮した際に、リフレッシュ効果が
期待できる酸素カプセルは、スタッフへの労いとしては
最適の製品であると判断しました。

2交代という勤務体制に加えて、野球部などの
活動をされている方も。
全国の日野自動車販売店による大会も開催
されており、ぜひ酸素カプセルを体力づくりや
リフレッシュに役立てて頂ければと思います。



そうでしたか。
では何故、弊社 (神戸メディケア )に
お問い合わせを頂いたのでしょうか？
実は先程お話した、役員が体験した製品。
それが「オキシリウム」なんです（笑）
　
流石にお店の方に酸素カプセルについてあれこれと
伺う事は気が引けましたので、資料請求といくつか
の質問は神戸メディケアさんにお願いしました。
資料を元に詳しく説明して頂き、見積りも頑張って
くれましたので、納得して導入に至りました。

なるほど、そのような経緯があったんですね。
では、導入が決定してから、スタッフの
皆さんの反応は？

それはもう喜んでますね（笑）
気持ち良く使用出来るように予約表を作成し、
皆が公平に使えるように考えてます。

それに、今回の試みについては社員間で非常に
反響が大きかったので、先日の会議で「丸亀営業所」
にもお願いする事が決定したんですよ。
（2019年4月納品）



Infomation

〒761-0101　香川県高松市春日町1481

事業内容

　日野自動車(株)製造の全車種の販売・修理および
　純正部品の販売、損害保険

取扱商品

　各種ディーゼルトラック、バス、
　建設用ほか各種大型特殊車両、
　ディーゼルエンジン、各種中古車

香川日野自動車株式会社
https://www.kagawa-hino.co.jp/

それは弊社にとっても嬉しいご報告ですね。ありがとう御座います。
丸亀営業所の皆様にも喜んで頂けそうですね。

はい。きっと喜んでくれると思います。

今、企業は「働き方改革」に対してどのように取り組むかが注目されております。
全ての礎は「人財」であるという考えのもの、より良い職場環境つくりは非常に重量な課題です。

酸素カプセルの導入が、社員の健康増進と維持、健全な職場環境つくりの一環となり、
香川日野自動車をモデルケースとして全国の日野自動車に推奨したいと考えておりますので
これからも宜しくお願い致します。


